

Mónica Puig gana premio Mejor Atleta Femenina de Río 2016

Escrito por Primera Hora

Martes, 15 de Noviembre de 2016 22:13



La puertorriqueña Mónica Puig Marchán fue reconocida esta tarde como la Mejor Atleta Femenina de los Juegos Olímpicos Río 2016 por la Asociación de Comités Olímpicos Nacionales (ANOC, por sus siglas en inglés).

La premiación se llevó a cabo en Doha, Catar, durante la gala que contó con la presencia de miembros del Comité Olímpico Internacional (COI) y, además, de la Asociación de Comités Olímpicos Nacionales.

Puig subió a la tarima para recoger el premio y, de una vez, ofreció unas palabras.

“Gracias a mi equipo familia y amigos por estar conmigo en esta aventura increíble”, dijo Puig en inglés a los presentes. “Y muchas gracias a Puerto Rico, que me apoyaron en las buenas y malas. Gracia por creer en mí, y sé que habrán muchas alegrías”.

Al finalizar su mensaje, Puig se dirigió a los puertorriqueños con unas palabras en español.

“Sí se puede Puerto Rico, los amo mucho”, exclamó.

El pasado agosto, Puig hizo historia cuando logró la primera medalla de oro olímpica para Puerto Rico cuando derrotó a la alemana Angelique Kerber en la final del tenis femenino en sencillos. Fue la única presea de la Isla en esos Juegos.

Como parte de las actividades en Doha, la presidenta del Comité Olímpico de Puerto Rico, Sara Rosario, tuvo una oportunidad de dirigirse a los líderes de los otros países.

“Puerto Rico, esa pequeña isla en el Mar Caribe, obtuvo su primera medalla de oro en 68 años en el Movimiento Olímpico. Es nuestra primera medalla para una atleta femenina, antes

Mónica Puig gana premio Mejor Atleta Femenina de Río 2016

Escrito por Primera Hora

Martes, 15 de Noviembre de 2016 22:13

teníamos ocho medallas todas en varones. Es la primera vez que escuchamos nuestro himno nacional en unos Juegos y vimos nuestra bandera en lo más alto el podio. Para aquellos que piensan que nunca llegarán a lo más alto del podio les digo que sí se puede. Jamás duden de la capacidad de sus atletas, que lo días buenos también existen, que todos tenemos el derecho de soñar en grande y que trabajen día a día para alcanzarlo”, expresó Rosario en una instancia de su discurso.

Los otros ganadores de la velada fueron los conjuntos de Gran Bretaña de hockey femenino y de Fiji de Rugby Siete como mejores equipos; la judoca Rafaela López Silva de Brasil como desempeño inspirador; y el Comité Olímpico de Gran Bretaña como el mejor Comité Olímpico Nacional de los Juegos.